



agence **Garoupe**
CAP D'ANTIBES

6 Pièces

156 m²

Réf. 589V981M

2 340 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un parc privé situé sur le versant OUEST du Cap d'Antibes à proximité de la mer et des commerces, belle maison contemporaine de 156m² habitable sur un joli jardin d'environ 606m² niché au fond d'une impasse ; cette maison comprend au total six pièces dont 4 chambres à coucher, trois salles d'eau, une salle de bains, une cuisine moderne entièrement équipée, un magnifique séjour ouvrant sur le jardin. L'ensemble situé dans un environnement calme bénéficie d'un ensoleillement maximal. A visiter sans tarder, rare sur le marché.

In a private park located on the WEST slope of Cap d'Antibes near the sea and shops, beautiful contemporary house of 156m² habitable on a pretty garden of approximately 606m² nestled at the end of a dead end; this house comprises a total of six rooms including 4 bedrooms, three shower rooms, a bathroom, a fully equipped modern kitchen, a magnificent living room opening onto the garden. The whole located in a quiet environment benefits from maximum sunshine. To visit without delay, rare on the market.

GAROUPE CAP D'ANTIBES

89, boulevard du Cap - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

